

# Passionnés d'entrepreneuriat

La fête des lauréats du Réseau Entreprendre Alsace s'est tenue à la Cité de l'automobile à Mulhouse. Une bien joyeuse soirée, placée sous le signe de la reprise économique, et parrainée par un ancien lauréat du réseau; Jérôme Giacconi, cofondateur du parc du Petit Prince.

« J'AI UNE BONNE NOUVELLE et une très bonne nouvelle à vous annoncer ce soir... ». Alain Renck, président du Réseau Entreprendre Alsace, a fait souffler d'emblée un vent d'optimisme dans la salle qui réunissait les lauréats du réseau, leurs parrains, familles et amis.

La première bonne nouvelle venait du taux de croissance (+ 2 %), et donc de la reprise de l'activité économique de la France. La très bonne nouvelle étant que la France redevient un pays d'entrepreneur. « Ces deux effets font baisser le chômage, la tendance est excellente », a commenté Alain Renck face à son public de chefs d'entreprises. « Mais pour créer des emplois, il faut créer des entrepreneurs », a poursuivi Alain Renck en citant les propos de Gérard Mulliez, le fondateur du Réseau Entreprendre.

Un réseau qui a essaimé dans toute la France, dont l'Alsace, où il est très actif puisqu'il compte 130 membres, tous bé-

névoles, qu'il a accompagné 200 lauréats depuis 14 ans... avec un taux de pérennité des entreprises accompagnées à plus de cinq ans de 90 %.

## Un parrain d'exception : le cofondateur du parc du Petit Prince

Alain Renck avait choisi pour parrainer la soirée un chef d'entreprise d'exception : Jérôme Giacconi, cofondateur du parc du Petit Prince et ex-lauréat de Réseau Entreprendre dans le Nord de la France.

« J'ai été un des premiers lauréats de Réseau Entreprendre à Roubaix quand j'ai démarré il y a 25 ans avec la société Aérophile, a confirmé Jérôme Giacconi. En tant que pilote de montgolfière, je voulais permettre à tous de voler. Avec mon associé, Matthieu Gobbi nous avons (ré) inventé le ballon captif en 1993. »

Puis vint le projet du parc du Petit Prince, élaboré à partir d'une vision stratégique bien précise. « Je suis persuadé que la grande révolution à venir sera celle de l'authenticité. Les gens auront envie de vivre des moments d'expérience uniques. Avec le Petit Prince, nous sommes dans l'univers de la famille, le cocon familial où il passe le plus d'émotion », explique Jérôme Giacconi qui se dit également conquis par ce coin d'Alsace, au carrefour des trois pays les plus riches d'Europe, à proximité de l'Écomusée et du carreau Rodolphe, où pourrait naître un pôle tou-



Le groupe de lauréats, des parrains et du président du Réseau Entreprendre Alsace, Alain Renck. PHOTO DNA - FRANCOISE ZIMMERMANN

ristique fort.

Puis place a été faite à la remise des trophées aux lauréats du réseau. Ces créateurs ou repreneurs d'entreprise, ont été sélectionnés par le Réseau, pour bénéficier d'un accompagnement, gratuit, pendant deux ans, ainsi que d'une aide financière. « Merci aux banques qui ont confiance dans le réseau et nous permettent d'accorder ces prêts », a d'ailleurs remercié Alain Renck.

Ces entrepreneurs ont suivi un rude parcours avant de devenir des lauréats dont un grand

oral devant cinq chefs d'entreprise. Puis ils ont été accompagnés, par d'autres entrepreneurs pendant deux ans. Ils ont ainsi pu échanger avec eux sur toutes sortes de problématiques.

Et c'est tout l'intérêt de la démarche : « Nous soignons la maladie de la solitude du chef d'entreprise », s'amuse Alain Renck.

## Les lauréats

Les lauréats sont les suivants : Magali Sabatier (Stras kart électriques), Laurent Roos (Prolev-manutention et leva-

ge), Sébastien Schlienger (Chemlaser qui combine la chimie et le laser, marquage et gravure de précision), Melissa Gallo (Lucioles et cabrioles, micro crèche Montessori), Elvire Nees (Seen-chauffagiste), Olivier Simon (Temporis, agence de recrutement), Perrine et Frédéric Hilberer (Confitures du Climont), Pierre-Jean Gabas (forage de puits Mentzler), Angélique Perrotin (L'excellence -soin et remise en forme), Eric Prist (Gifop formation), Philippe Beyer (Fleck-sécurité-protection contre le vol), Mathieu Gru (Sprint

box-tapis de course sans moteur), Nicolas Berthelot (Deyaingénierie audiovisuelle), Joël Bentz (Lovisol-isolation de ombles par des produits biosourcés).

Jusqu'au bout, la bonne humeur et l'énergie ont marqué la soirée.

Le mot de la fin appartenant à Alain Renck, s'adressant aux lauréats : «notre seul objectif est votre réussite ». ■

F.Z.

Infos : [www.reseau-entreprendre.org](http://www.reseau-entreprendre.org)